



ESPERA BEBE. Mónaco, abril 18. La princesa Carolina de Mónaco en compañía de su esposo italiano, Stefano Casirhagi, asiste a un concierto en el teatro de la ópera de Montecarlo. La realeza monegasca ha confirmado que la princesa espera su primer hijo. (UPI).

Analizan Nuevo Esquema de Pagos en MERCOMUN

SAN JOSE, 17 abril (ACAN-EFE). La secretaria ejecutiva del Consejo Económico Centroamericano estudia las disposiciones que se incluirán en el "sistema de pagos y créditos recíprocos" que entraría en vigencia a fines de este año.

El nuevo esquema registrará las operaciones de financiamiento del Mercado Común Centroamericano (Mercomún), que depende de los bancos centrales de cada país, al expirar los convenios vigentes en diciembre próximo. Las autoridades econó-

micas de Costa Rica manifestaron que reconocen como "vital" para el desarrollo de las economías nacionales la reactivación del Mercomún, organismo rector del comercio regional.

Por otra parte, fuentes monetarias en esta capital informaron que los encargados de la economía costarricense consideran como necesario la adopción de un tipo de cambio unificado, la eliminación de restricciones cambiarias y la imposición de una tasa de interés penal.

—Favor pase a la página 33.

UNESCO Planea Eliminar Analfabetismo Año 2000

SOKOTO (Nigeria), abril 17 (OPECNA).— Amadou Mahtar M'Bow, director general de la UNESCO, dijo aquí que la organización estaba preparando un programa para eliminar el analfabetismo en todo el mundo hacia el año 2000.

Dijo que se había lanzado un importante programa para lograr ese objetivo en América Latina y el Caribe, y anunció que estaba planeada una campaña similar en África para este año.

"Lo que pretendemos hacer es intentar movilizar todos los recursos nacionales e internacionales para ayudar a cada país a enfrentar el problema", declaró.

El director general dijo que no habría "problema" en la obtención de fondos para el programa, que estará destinado a desarrollar la enseñanza primaria

para eliminar el analfabetismo entre los escolares y llevar a cabo una campaña de alfabetización para adultos.

Según cifras de la UNESCO, en el mundo existen unos 800 millones de adultos y 125 millones de niños analfabetos.

M'Bow elogió el sistema universitario abierto de Nigeria como una "buena idea", y señaló que proporcionaría la oportunidad para que los trabajadores interesados pudieran conseguir certificados de enseñanza superior.

Añadió que para que el sistema tuviera éxito, el gobierno federal debía proporcionar servicios postales eficaces y asegurar que sus estaciones de radio y televisión incluyeran en su programación conferencias para los estudiantes.

Nueva Técnica Moderna para Reducir Pecho

FORTALEZA (Brasil), abril 17 (EFE).— Una nueva técnica revolucionaria que reduce el tamaño del pecho de la mujer será presentada por la doctora brasileña Yelda Felicio, durante el 1er. Congreso Internacional de Cirugía Plástica de Maa, que se celebrará en Israel, el próximo mes de julio.

Lo más importante de esta técnica es que se procede a una pequeña incisión alrededor de la

Favor pase a la Pág. 7

ARDE Considera Retiro de San Juan del Norte

SAN JOSE, abril 17 (ACAN-EFE).— La organización antiesandinista "ARDE" no considera importante mantener el control de la ciudad de San Juan del Norte, aseguró hoy a "ACAN-EFE" un portavoz de los rebeldes en esta capital.

"Creemos —añadió— que lo fundamental es demostrar que somos capaces de actuar militarmente en una amplia zona de 6,000 kilómetros cuadrados y tener acceso a pistas militares y posiciones estratégicas en el mar".

El portavoz de Alianza Revolucionaria Democrá-

—Favor pase a la página 23.

Oficiales Sandinistas se Pasan a Filas "ARDE"

SAN JOSE, abril 17 (ACAN-EFE).— Sesenta y tres miembros del Ejérci-

Extraño Gas en Pirámide de Kefrén en Egipto

EL CAIRO, abril 17 (UPI).— Equipos de expertos protegidos con máscaras para respirar inspeccionaron hoy la pirámide de Kefrén en Giza, al sur del Cairo, en busca del origen de un gas misterioso.

—Favor pase a la página 34.

to Popular Sandinista (EPS), incluyendo soldados y oficiales, "han decidido incorporarse a las fuerzas armadas de "ARDE" en San Juan del Norte", según el último parte guerrillero.

Los primeros diez "se pasaron desde el inicio del ataque a San Juan del Norte, y los otros cincuenta y tres lo hicieron tras la rendición de la guarnición del puerto".

El informe, que contiene un relato oficial de la acción que culminó la semana pasada con la toma de la ciudad portuaria en el Atlántico, afirma que las fuerzas gubernamentales sufrieron dieciséis muertos y 30 heridos que fueron entregados a la Cruz Roja de Costa Rica en la frontera común.

En el inventario final de armas recuperadas por "ARDE" en la toma de San Juan se mencionan co-

hetes tierra-aire de fabricación soviética, SAM-2 y SAM-7, 4 morteros de 82 mm., 3 ametralladoras RPK y RPD, y 15,000 cartuchos para AK-7.

Además, 110 fusiles de fabricación soviética, 2 RPG-7, 8 granadas de fragmentación anti-personas, 2 pistolas TPC, 1 panga con motor fuera de borda, una planta eléctrica y un sistema de radio comunicación.

Justificando la opera-

ción que produjo la toma del puerto de San Juan, en el Atlántico, los insurgentes nicaragüenses señalan la relevancia histórica de la plaza, su situación estratégica en la desembocadura del navegable río San Juan, que comunica con el Gran Lago de Nicaragua, y su condición de "baluarte libertario en las luchas de los nicaragüenses contra filibusteros y piratas

—Favor pase a la página 22.

Una Mujer Libanesa: Un Millón de Heroína Tenía en su Intestino

OTTAWA, abril 18 (EFE).— Una mujer libanesa, de 49 años de edad, apareció muerta en el domicilio de una amiga, en Ottawa, durante la madrugada, con un millón de dólares de heroína en su intestino.

La identidad de la mujer fallecida no ha sido facilitada por la policía hasta que sus familiares en Libano sean informados del fallecimiento.

Según el jefe de policía, la mujer había llegado a Canadá el pasado domingo a las 7 de la tarde y pasó las aduanas sin novedad.

trasladándose al domicilio de su amiga.

Al parecer uno de los cinco preservativos que contenían un total de 500 gramos de heroína pura, reventó en su intestino produciéndole la muerte por sobredosis de la droga.

Don Devine, de la brigada de narcóticos de Ottawa, señaló que la ciudad se ha convertido en uno de los mayores centros de distribución de heroína, habiéndose iniciado una investigación para determinar la procedencia de la droga y su destinatario.

ARDE Intenta Aislar Puerto de Bluefields

SAN JOSE, abril 17 (ACAN-EFE).— Fuerzas militares de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) intentan desde hace varios días tomar la ruta paralela al río Rama, con el fin de aislar el puerto atlántico de Bluefields.

Según fuentes insurgentes, con la toma de la vía que une el Atlántico con el interior del país, los guerrilleros lograrían, no sólo comenzar una operación en Bluefields, sino que tendrían también mayor seguridad para sus posiciones en el sur.

Los combates en las inmediaciones de la carretera del Rama se iniciaron

prácticamente después de la caída del puerto San Juan en poder de los insurgentes, que tuvieron necesidad de destacar algunos efectivos para evitar un contraataque sandinista.

Los encuentros, de acuerdo a la comandancia rebelde, fueron favorables a sus columnas, que lograron paralizar los intentos sandinistas de sorprenderlos por la retaguardia.

Pastora explicó recientemente que Bluefields es de enorme interés estratégico, tanto por ser un puerto importante para recibir ayuda externa, como por

Favor pase a la Pág. 5



GANA PREMIO PULITZER. Nueva York, abril (AP). Fotografía de Stan Grosfeld del Diario "The Boston Globe". Ganó el Premio Pulitzer de Periodismo. Es considerada un impactante reflejo del sufrimiento de estos niños, refugiados palestinos, en Libano.



COMANDA OBSERVADORES. Beirut, Libano, abril 18. El coronel Fleutiaux (centro) comandante de la fuerza de observadores franceses en Libano, aparece junto a un oficial de policía libanes y un subalterno. En la pared aparecen pinturas de un líder shiita y libaneses, hechos por miembros de una de las facciones guerrilleras. (UPI).